

PRESENTACIÓN

Cumpliendo con mi obligación, como Concejal de la Alcaldía de Gustavo A. Madero, rindo cuentas del trabajo que como representante popular he realizado en este segundo año de ejercicio.

Nuevamente he presentado propuestas y realizado acciones en beneficio de nuestras colonias y barrios, poniendo siempre el interés ciudadano.

En los diversos recorridos, realizados en la demarcación, he recogido el parecer de la gente, quien reafirma su convicción para mejorar condiciones de vida y un bienestar para sus familias.

Nuevamente reitero mi compromiso, y convicción en seguir trabajando por una Alcaldía que procure las condiciones de un mejor lugar para vivir.

A lado de nuestro Gobierno de la Ciudad, y de la Alcaldía, seguiremos trabajando para lograr una mejor demarcación, siempre procurando nuestro ideal de “Primero los Pobres”.

Hoy rindo cuentas y pongo a su consideración el presente informe.

1.- TRABAJO EN EL CONCEJO

A fin de cumplir con lo establecido en la normatividad que rige al Concejo de la Alcaldía, he cumplido con lo ahí establecido, destacando las siguientes acciones:



- A fin de ver temas de la Alcaldía, me reuní con los directores y los equipos de las 10 territoriales de la demarcación en el que nos presentaron su informe de trabajo.
- Participé, como integrante del Concejo, en las doce reuniones Ordinarias.
- Asistí al desayuno de fin de año que organizó el Alcalde para todos los trabajadores de la Alcaldía.
- Como Presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Recreación y Deporte, asistí a la entrega de premios con vecinos de la colonia Campestre Aragón.
- Los concejales nos reunimos con el jefe de gobierno Martí Batres.



2.- TRABAJO CON LAS COMUNIDADES



El trabajo comunal es una de mis prioridades. Realice diversas acciones procurando el beneficio de la ciudadanía maderense, buscando siempre un mayor bienestar para todos ustedes, conjuntamente con funcionarios de la Alcaldía. Dentro de las diversas acciones destacan los siguientes:

He realizado recorridos por las colonias de nuestra demarcación a fin de recoger las necesidades y el sentir de la gente, como: Providencia González Romero Del Obrero, Juan, Vasco de Quiroga, San Felipe de Jesús, San Juan de Aragón Primera, Segunda, Tercera, Cuarta, Quinta, Gabriel Hernández Sexta, Séptima, Vallejo, Campestre Aragón, Casas Alemán, Loma la Palma, CTM Atzacolco, CTM el Risco, La Joya, La Pradera, La Pastora, Mártires de Rio Blanco. En dichos recorridos hemos gestionado varias solicitudes; entre otras.



Como parte de mis recorridos he apoyado a los vecinos con:

- Arreglo de 25 fugas de agua potable en diversas las colonias Gabriel Hernández, Ampliación Gabriel Hernández, Santa Isabel Tola y Juan González Romero, Campestre Aragón, San Felipe de Jesús, 25 de Julio, CTM. Atzacocalco, CTM. El Risco.
- 60 podas de árboles y espacios verdes en varias las colonias: CTM Atzacocalco, Gabriel Hernández, Vallejo, Del Obrero, Martín Carreara, San Felipe de Jesús, San Juan de Aragón, Compositores Mexicanos, Cuauhtemoc el Alto y Benito Juárez.
- 70 reportes de desazolve en las colonias: Pradera, Campestre Aragón, San Felipe De Jesús, Gabriel Hernández, Constitución de la Republica, Granjas Modernas, Aragón la Villa, Estrella, Tres Estrellas y 25 de julio.



- Cambio de coladeras en las colonias: CTM Atzacocalco, Vallejo y Santa Isabel Tola.
- Bacheo en las colonias: Juan González Romero, CTM Atzacocalco, La Pastora, Séptima Sección De San Juan de Aragón y Martín Carrera.
- 100 reportes de luminaria en las colonias: El Coyal, Nueva Atzacocalco, Providencia, San Juan de Aragón Segunda Secc., Martín Carrera, Del Obrero, Vallejo, Cuauhtemoc el Alto, Benito Juárez, Campestre Aragón, La Industrial, Progreso Nacional, La Malinche y Salvador Días Mirón.
- Abastecimiento con pipas de agua en las colonias: Campestre Aragón, Santa Isabel Tola, San Felipe De Jesús, Vallejo, Vasco de Quiroga, La Esmeralda, 25 de Julio, CTM Atzacocalco, Martín Carrera, Gabriel Hernández, Benito Juárez.

Con ayuda del gobierno de la Ciudad de México hemos entregado:



- 30 sillas de ruedas, 10 aparatos auditivos, 5 andaderas en las colonias: Campestre Aragón, Vallejo, Santiago Atepetla, Residencial Zacatenco, San Felipe de Jesús y Loma La Palma, Vallejo, Santa Isabel Tola, Constitución de la República, Capultitlán, CTM Atzacolco y Santa Rosa.

- 15 tanques estacionarios de gas en las colonias 25 de Julio, San Felipe de Jesús y Nueva Atzacolco.
- Entregué 150 paquetes de juguetes, por el día de reyes, a vecinos de la colonia Gabriel Hernández, Juan González Romero y Campestre Aragón.
- En compañía con el Gobierno Federal gestionamos: 287 incorporaciones al programa de “niños y niñas de madres trabajadoras” las cuales este año recibieron su tarjeta que beneficia su economía familiar.



Con ayuda de la Procuraduría Social de la Ciudad de México:

- Se rehabilitaron las unidades habitacionales CTM Atzacualco y CTM el Risco, transformando los espacios y acercando la cultura condominial dar atención mas cercana a los vecinos.
- La sanitación varias escuelas de la colonia Pradera, Constitución de la Republica, San Felipe de Jesús, Casas Alemán y Vallejo.



Como Presidente de la Comisión de Educación, Cultura, Recreación y Deporte Realicé las siguientes acciones:



- Salí a las calles de nuestra alcaldía a entregar, casa por casa, mi primer informe de Labores.
- Doné 100 kits de regreso a clases, mochilas, cuadernos, colores, beneficiando a familias que no cuentan con los recursos para ello.
- Realicé 5 jornadas de central de abastos contando con frutas, verduras a menor precio beneficiando a familias de la demarcación.
- Realicé 3 jornadas de regreso a clases, contando con Certificados Médicos, Fotografías, Cortes de Cabello, y Exámenes de la vista, beneficiando a mas de 500 menores.



- Dos funciones de box, a las cuales fui invitado por los vecinos de las colonias Nueva Atzacualco y Campestre Aragón.
- Doné los trofeos para la premiación de la liguilla del equipo de futbol de la colonia Campestre Aragón.
- Junto con los compañeros de

INDEPORTE hicimos la donación de material para la clase de Box a un Pilares en la colonia Nueva Atzacualco.

- Realicé la reforestación del camellón en la colonia el Coyol
- Realicé 5 festejos del día del niño regalándoles 100 dulceros y 100 juguetes para celebrar ese día tan especial para nuestros niños maderences.
- Realicé 5 festejos conmemorando a las mamás maderences, con rifas, comida, y músicos.
- Realicé 3 concursos de disfraces, dándole premios al primero, segundo y tercer lugar.
- Por invitación de los vecinos de nuestra demarcación, asistí a 20 posadas en las cuales doné: 150 piñatas, bolsas de fruta y 300 aguinaldos.
- Colaboramos en el Operativo Basílica.



3.- OTRAS ACTIVIDADES

Como Concejal del grupo de MORENA, participé en algunas encomiendas hechas por el Partido; esto a fin de impulsar cambios en la Ciudad, que impulso la Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum; actual mente, Martí Batres y de nuestra Alcaldía, Francisco Chiguil, siempre de acuerdo con el Ejecutivo Federal encabezado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, acciones que buscan el bienestar de los mexicanos. Por ello es que he participado en las siguientes actividades:

- Asistí al Tercer Encuentro de Autoridades Jóvenes.
- Como parte de mis encomiendas como militante del partido; Salí a las calles a reunir firmas para impulsar la propuesta de la entonces jefa de gobierno, para que todos los niños y niñas tengan derecho al programa “Mi beca para empezar”.
- Asistí a la toma de protesta de los comités del dtto 1,2 y 7.
- De igual manera, la invitación de la Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum Pardo, asistí a su Cuarto Informe de Gobierno.
- Asistí a reuniones en el partido para tratar diversos temas relacionados para mejorar el desempeño como Concejal.
- Asistí con un contingente a la “Marcha del pueblo”.
- Asistí a la marcha por la Democracia en el Zócalo.
- Participé en diversas reuniones convocadas por el partido, donde se han tratado diversos temas.
- Asistí al Programa “Si al desarme Si a la paz” que es impulsado por el ahora jefe de gobierno Martí Batres.
- Asistí a la explanada de la alcaldía a la inauguración del programa “Gas Bienestar” donde estuvo la entonces Jefa de gobierno.
- Acudí a la invitación de la Diputada Olivia Esquivel a participar en el foro de debate “El Papel de las Juventudes en la 4ta transformación.”
- Continuamos con las brigadas para distribuir el periódico Regeneración.



4.- MENSAJE FINAL

Amigas y amigos:

Como su representante de la Circunscripción Tres, les comento que he cumplido con el encargo que me distinguió la ciudadanía. Se y reconozco las necesidades de los maderences y procuro un mejor bienestar para todos y todas; y así continuaré.

El proceso de transformación en nuestra demarcación se ve y se siente en la ciudadanía.

Sigamos trabajando, gobierno y pueblo, para lograr una mejor sociedad más justa e igualitaria.

MUCHAS GRACIAS.